



## CONSEIL D'ECOLE N° 2

### Mardi 13 août 2019

Installation du conseil d'école avec nomination secrétariat de séance.

Secrétaire de séance : Mme Marine Hermelin

Présents:

## Equipe de direction

M. Jean-Marc Ferrer: Directeur du primaire M. Joachim De Sousa: Proviseur du Lycée Mme Delphine Guyomard, DAF-ACS M. Jean-François Lagu, Proviseur Adjoint Mme Maiana Oroz-Aguerre, EMFE

## **Enseignants**

<u>Ecole Maternelle</u>: Mmes Viviana Santin, Elvira Cibotti, María Fernanda Ratti et Véronique Peyri.

<u>Ecole Elémentaire</u>: Mmes Nathalie Lorvo, Mónica Turco, Samantha Barthélemy, Laura Verra, María Eugenia Salas et Romina Madeo.

<u>Parents d'élèves</u>: Mmes María Verónica Bertora, Graciela Ferras, Sandrine Bellée, Laura Casasnovas, Graciela Ferrás, María Julia Prestera, Marine Hermelin, et MM. Andrés Hardie, Carlos Mateos, Angel Perfumo et José Broussaingaray.





## 1. Présentation de l'équipe pédagogique

Mme Florence Aubert a quitté l'équipe enseignante et elle est remplacée par Mme Gwenaëlle Darnond en classe de CE2C.

Mme Monique Guthmann a pris sa retraite et elle est remplacée par Mme Daniela Gabriel, nouvelle psychologue scolaire.

## 2. Les effectifs

Nous constatons plus de départs que d'arrivées pour cette rentrée d'août 2019.

Nous comptons 1427 élèves à ce jour, soit 33 élèves en moins qu'au mois de juillet (nombre d'élèves équivalant aux années 2015 et 2017 à la même période).

Des places sont donc disponibles dans plusieurs niveaux.

Le nombre d'élèves moyen par classe est de 24 élèves en maternelle et 22 élèves au primaire.

Le lycée va publier prochainement un article dans le journal La Nación pour lancer un appel à de nouvelles inscriptions.

Le niveau de français n'est pas un critère de sélection. Les candidats doivent en revanche passer des tests afin d'évaluer leur niveau en mathématiques et en espagnol.

Un protocole d'accueil personnalisé au secrétariat pour les nouveaux arrivants a été mis en place et fonctionne bien.

#### 3. Le calendrier scolaire

Le lycée est toujours en attente d'une validation de l'AEFE pour le calendrier scolaire 2020. Si aucune réponse n'est reçue d'ici le 4 septembre, il sera considéré comme validé et transmis aux familles.

# 4. Les projets pédagogiques

Le bien-être à l'école constitue le fil conducteur des projets pédagogiques.





#### Les cours de récréation :

Le projet de décorer le sol de la cour primaire a été mené à bien avec la participation des élèves.

Les jeux de la cour maternelle ont été revernis. Un projet d'achat de nouveaux jeux est en réflexion (avec l'aide d'un don de l'association Amicale).

#### MS/GS:

Le projet potager continue cette année.

Une exposition a été mise en place dans le hall de l'école sur le thème de l'école et la ville du futur.

**MS**: Projet multidisciplinaire avec la Fondation PROA est mis en place.

<u>CE1</u>: Un nouvel espace a été aménagé et fleuri derrière la bibliothèque. Cet espace sera transformé en BCD extérieure.

La célébration des 100 jours à l'école est réitérée cette année. Les parents seront invités à jouer à des jeux mathématiques avec les enfants dans l'école.

D'autres projets sont prévus comme un travail sur le jardin botanique et la mise en scène de poésie.

<u>CE2</u>: Les élèves travaillent sur un projet sur la bande dessinée, avec une sortie organisée dans le quartier de San Telmo et une représentation théâtrale en fin d'année.

La semaine des lycées du monde est prévue en novembre avec de nombreux événements.

Des projets scientifiques sont en cours ou à venir grâce au lieu de recherche qu'est le laboratoire mathématique.

Les projets sont menés de façon bilingue dans la mesure du possible.





## 5. Les livrets scolaires

Les livrets sont rédigés sur la plateforme Edumoov depuis 3 ans.

Ils devront évoluer prochainement pour les classes de maternelle pour prendre la forme d'un carnet de réussite électronique.

Des représentants de parents d'élèves ont partagé leurs difficultés à comprendre les livrets sous leur forme actuelle et évaluer les progressions et/ou difficultés éventuelles de leurs enfants.

L'équipe éducative rappelle l'importance de prendre rdv avec l'enseignant et de contrôler les cahiers des enfants pour se rendre réellement compte du travail réalisé.

## 6. Voyage scolaire à Puerto Madryn

Un voyage scolaire d'une semaine est prévu pour les quatre classes de CM2. Réel moment de complicité pour les élèves, ces voyages scolaires sont l'occasion pour eux de tisser des liens forts.

Les quatre nouveaux arrivants vont également participer au séjour ce qui va faciliter leur intégration dans la classe.

Le voyage se fera avec la maîtresse remplaçante si la maîtresse titulaire sera toujours en arrêt maladie.

Une réunion d'information aura lieu pour les parents d'élèves au début du mois de septembre.

Durant le séjour, un lien permanent sera mis en place entre les enseignants et les familles.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.

Président

Jean-Marc Ferrer